

La Commission érige aussi des monuments à la mémoire de ceux dont la tombe reste inconnue. Dans nombre de cimetières et de lots, la Croix du Sacrifice ou la Grande Pierre du Souvenir constituent la figure centrale.

Le ressort de la Division canadienne s'étend à tout le continent nord-américain; toutefois, la Division est également chargée de certains travaux d'inspection aux endroits suivants: Argentine, Bahamas, Barbade, Bermudes, Brésil, Guyane anglaise, Honduras britannique, Chili, Costa Rica, Cuba, Îles Falkland, Antilles françaises, Guatemala, Hawaii, Jamaïque, Îles Sous-le-Vent, Antilles néerlandaises, Zone du canal de Panama, Pérou, Porto Rico, Trinidad, Uruguay et Îles du Vent.

En Amérique du Nord, la Division canadienne a rappelé le souvenir de 18,944 militaires du Commonwealth morts à la guerre dans près de 3,000 cimetières. On a érigé des monuments à Victoria (C.-B.), à Halifax (N.-É.) ainsi qu'à Ottawa (Ont.) à la mémoire d'environ 4,100 militaires des deux guerres postés en Amérique du Nord et disparus au cours d'opérations militaires. La seule Croix du Sacrifice que la Division canadienne ait érigée aux États-Unis d'Amérique se trouve dans le cimetière Oakwood, à Montgomery, dans l'Alabama.